

La manifestation imposante qui rassemblerait le 12 courant l'élite de notre société locale, mérite assurément d'être nommée la grande et pompeuse fête de l'industrie et du progrès à St. Hyacinthe.

Il n'y a pas encore longtemps que ce mouvement progressif se fait sentir dans l'enceinte de notre jeune et florissante cité ; néanmoins, elle occupe déjà comme centre manufacturier et industriel une des premières places, après Montréal et Québec, dans le Bas-Canada

Que les autres célèbrent l'anniversaire de conquêtes qui ont fait répandre du sang, ou des triomphes politiques qui, le lendemain, se changent presque toujours en défaites. Quant à nous, habitants de cette partie du pays, nous avons une autre ambition, celle de promouvoir dans la mesure de nos forces la prospérité matérielle et l'avancement général sur cette portion du continent que nous ont léguée nos pères au prix des plus nobles et des plus généreux sacrifices.

Maintenant que nous avons exprimé l'idée générale qui a présidé aux réjouissances de la soirée de mardi, disons, avant d'en publier un rapport aussi complet et aussi détaillé que possible, quelques mots de la situation et de l'histoire de St. Hyacinthe dont l'avenir